



24.01.2024

IASRE: SMART-REPAIR MESSE STEHT IN DEN STARTLÖCHERN

Die Spannung steigt, denn am 01. und 02. März 2024 öffnet die Göbel Hotels Arena in Rotenburg an der Fulda ihre Tore für die IASRE, der Internationalen Fachausstellung für Smart-Repair, Hagelinstandsetzung, sowie Fahrzeugaufbereitung und Car Detailing. Mit internationalen Ausstellern und innovativen Produkten verspricht die Messe ein Highlight für Fachleute und Enthusiasten gleichermaßen zu werden. Die IASRE (International Automotive Smart Repair Exhibition) bietet an beiden Tagen, jeweils von 10 bis 18 Uhr, die einzigartige Gelegenheit, neueste Werkzeuge und Technologien im Bereich der Smart-Repair und Hagelinstandsetzung aus erster Hand zu erleben. Internationale Aussteller präsentieren ihre Produkte und geben den Besuchern die Möglichkeit, ihre Innovationen vor Ort zu testen.

DELLENDRÜCKER AUS 16 NATIONEN MESSEN SICH

Das besondere Highlight im diesjährigen Programm ist wieder die IASRE Meisterschaft im Dellendrücken. Über 40 Teilnehmer aus 16 Nationen werden in einem spannenden Wettbewerb gegeneinander antreten, bei dem der am weitesten angereiste Teilnehmer aus Australien erwartet

wird. Diese Meisterschaft verspricht nicht nur beeindruckende Fähigkeiten im Dellendrücken live miterleben zu können, sondern auch eine internationale Atmosphäre des Wettbewerbs. Begleitet wird die Messe in diesem Jahr wieder von der Prüfung zum DEKRA Siegel „Standard Geprüfter Dellentechniker“, die bereits im Vorfeld der Veranstaltung, am 29. Februar 2024, stattfindet. Fachleute erhalten hier die Möglichkeit, ihre Fähigkeiten unter Beweis zu stellen und die begehrte Zertifizierung zu erlangen. [Weitere Informationen dazu sowie das entsprechende Online-Anmeldeformular finden Sie hier.](#)

René Förster